

# REMERCIEMENTS

Les frères de

## **Pierre BONARD**

remercient ceux et celles qui l'ont entouré, accompagné et encouragé dans les dernières années de sa vie, tant à Apples qu'à Montherod, où il a découvert l'amour au sein de la famille Steiner.

Ils remercient l'équipe éducative de l'Institution L'Espérance à Etoy, le Dr Alain Imesch et le CMS d'Aubonne, ainsi que le personnel de la Résidence Le Pacific à Etoy, auprès desquels il a trouvé empathie et dévouement.

Leur gratitude va à toutes les personnes, amis et connaissances qui ont manifesté leur amitié pour Pierre par leur présence et leurs messages.

Lausanne, mars 2010.